

退任された執行委員の皆さんから一言メッセージ!!



東部環境エネルギーセンター(前執行委員) **山本重治**

2年間執行委員をさせて頂きましたが、皆さんのために微力ながら若干の協力はできたのかなあと考えています。

コロナ禍の影響もあり約1年間は表立った活動が出来ませんでした。自分自身では新しいところからの視点も大切ですが、これまでの勤務経験で見てきた部分においての先輩達の歴史・経緯等を、自分より若い世代の人達にもっと伝える雰囲気を作れたなら……もっと良かったと思います。

少し心残りもありますが、今後はこの経験を次の執行委員の方へ伝え、更なる団結した職場づくりに貢献したいです。 どうもありがとうございました。



戸室新保埋立場・本庁(前執行委員) **山村雅人**

執行部役員の間、至らないところもあったと思いますが、皆さんに沢山ご協力いただき、ありがとうございました。

今後は、一組合員として協力して行けたらと思います。



西部管理センター(前書記次長) **高 聡 志**

5年間にわたり、西部管理センターで執行委員として務めさせて頂きました。長く執行委員を続けて来れたのも、組合員の皆様のご理解とご協力と支えられてきたからこそだと、本当に感謝しています。

これからの組合活動は、組合員の減少と世の中の情勢により、さらに厳しい組合活動になっていくと思います。

新体制となる執行部の皆様には、コロナ禍のなか、休日の組合活動など忙しいなかでも、まずは心身ともに健康で『強い団結力』を持って新年度を迎えてほしいです。

過ぎてしまえば早い、とても充実した5年間を過ごすことができたように思えます。

そのなかで一番の思い出としては「関西ブロック会議」があります。その際に、各単組の方々の貴重なご意見(考え)を『生の声』で直接聞くことができ、なかでも他都市のゴミ収集の仕様および人員体制、問題点等を実際に『肌』で感じる事ができ、大変に貴重な経験となりました。

これからは、組合員の一人として少しでも「執行委員のサポート」ができればと思っています。

5年間、本当にありがとうございました。

Point

退任された執行委員の皆さんから一言メッセージ & 2020年度退職者式典!!



安田 博さん [勤続:28年] 宮崎 明さん [勤続:27年]

2020年度・退職者
感謝状及び
記念品贈呈式



前寺義友さん [勤続:31年] 平元昭浩さん [勤続:29年] 丹羽政幸さん [勤続:29年] 清水正幸さん [勤続:30年]



冬瓜喜久則さん [勤続:37年]



米田文良さん [勤続:37年]



N市従労 NEWS

第163号
発行2021年3月24日
金沢市従労組 情報宣伝部



感動的な節目に花束贈呈!!

2020年度退職される方々への感謝状および記念品の贈呈式が、西部管理センターは3月8日(月曜)16時30分から、東部管理センターは3月12日(金曜)11時40分からそれぞれ行われ、東部環境エネルギーセンターならびに西部環境エネルギーセンターに関しては、10日・11日・15日に勤務形態(都合)等により分散して執り行われました。

東部管理センターに関しては、式の冒頭で 中村正夫 所長 より退職者に向けてのメッセージとして、様々な災害対応(浅野川水害・ナホトカ号重油流出事故等)に関わって来られ、心より敬意を表したいと思っています。人生の大きな節目を3月末で迎えますが、あくまでも1つの節目と捉え、これからも20年・30年と人生が続いていく訳であり、幸いにもお二人が『再任用』を希望されていることもあり、これからも末永く「後進の指導育成」を通じまして、金沢市の環境局を支え続けて頂きたいと思っております。この先、何十年と続くお二人の人生が健康に恵まれて、希望に満ち溢れた幸せなものとなりますように、心から御祈念を申し上げまして『はなむけの言葉』と致します。長い間、本当にお疲れ様でした……と挨拶を述べられた後に、坂下副委員長より長年にわたり市民生活の向上のため職務に専念され、私たちの良き先輩として御活躍されたことの功績に対し、それぞれ「感謝状」と「記念品」の贈呈が行われました。

花束の贈呈では、前年度環境局優良職員:柳瀬博範さん、今年度環境局優良職員:松田法男さんのお二人から感謝の気持ちを込めた温かい言葉と共に手渡され、会場からは大きな拍手も湧き起こりました。

退職される安田さんからは、28年間の長いようて短いなかで組合活動等もさせて頂き「2人乗り導入」「特勤手当減額」「平成大異動」等もあり、ご迷惑をかけた部分が多い印象でも『感謝状』を頂けることを嬉しく思います……。

そして宮崎さんからは、27年間一生懸命に仕事をやっていたら「あっという間に過ぎた」気がします。カラダを丈夫に親が産んでくれたおかげで、ケガや病気で長期的に休むこともなく続けられたことに感謝しています……。

閉会の辞では、坂下副委員長より『再任用となられましても、私たち後輩のご指導・ご鞭撻のほど宜しくお願い致します』と述べられ、会場にいる参加者全員での『三本締め』にて退職されるお二人に、皆さんからの感謝を込めた力強い手の音♪が鳴り響きました。

なお、安田 博さん及び冬瓜喜久則さんは合わせて『組合功労表彰』も同時に授与されています。



全員で『三本締め』!!